

HABILLEMENT: Atelier Blatin, nouvelle marque de costumes sur mesure

ATELIER BLATIN est une nouvelle marque de costumes sur mesure fondée par les frères Flichy à Clermont-Ferrand, déjà à l'initiative de la marque de noeuds papillons [GENTILLE ALOUETTE](#). Des costumes sont proposés en lien avec la marque Vaubecour de Lyon. Le but est d'étoffer l'activité. 300 modèles ont été vendus en un an. Une marque a été créée devant le succès avec un showroom. Le but est de proposer une forte technicité avec une offre complète en étant transparent sur les tissus et les prix. Le costume compte 22 points de mesure. Les produits sont réalisés au Portugal et en Europe de l'Est. Il faut compter environ 900 € pour un costume complet. www.atelierblatin.fr